
Renatinho do conselho pede informe sobre a falta de vagas nas creches municipais.

O Vereador Renatinho do Conselho (AVANTE) apresentou as seguintes proposituras na
Sessão Ordinária, nessa quinta-feira (25):

  

REQUERIMENTO ao Senhor Prefeito Municipal de Santo André, solicitando informações sobre
a falta de vagas nas creches municipais e conveniadas de Santo André. 

  

INDICAÇÃO ao Senhor Prefeito Municipal de Santo André, solicitando a inclusão da Avenida
Capuava, Vila Homero Thon, no programa Rua Nova para recapeamento de toda a extensão.

INDICAÇÃO ao Senhor Prefeito Municipal de Santo André, solicitando os serviços de limpeza,
lavagem e retirada de detritos na Rua Almeida Garret, Vila Guiomar.

REQUERIMENTO ao Senhor Prefeito Municipal de Santo André, solicitando informações sobre
a instalação de câmera de monitoramento interligada ao COI (Centro de Operações
Integradas) na US Vila Guiomar, situada na Rua Silveiras, 73.

REQUERIMENTO ao Senhor Prefeito Municipal de Santo André, solicitando informações sobre
treinamento das recepcionistas das unidades de saúde do município de Santo André.
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